

# 育成研究部会

部会員構成人員	39名
活動内容	<p>&lt; 目的 &gt; 青少年を対象にした世代間・地域間の交流事業を開催し、新たな体験や気付きの機会を提供することで、青少年の健全な心の醸成に寄与することを目的に活動しています。</p> <p>&lt; 定例部会 &gt; 毎月第一水曜日19時から開催。新型コロナウイルスの感染状況により9月、1月は中止、8月、2月はZoomによるオンラインで実施しました。</p> <p>&lt; 部会活動 &gt; ◆わんぱくフェスティバル中止 ◆中学校対抗ウォークラリー大会中止 ◆来年度に向けてウォークラリーシミュレーションを12月11日(土)北下浦中学校周辺地域で実施。</p>
活動紹介	<div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;">  <p>★感染対策はしっかりと！</p>  <p>★青い海が心地よい、砂浜でのゲーム</p>  <p>★得点発表！集計はうまくできたかな？</p> </div> <div style="width: 10%; text-align: center;"> <p>◆ウォークラリー大会シミュレーションの思い出のシーン。</p> </div> <div style="width: 45%;">  <p>★車には気を付けて</p>  <p>★青果出荷場広場でのゲーム</p>  <p>★エア表彰状！皆さんお疲れさまでした。</p> </div> </div>
一年間を振り返って	<p>今年度も新型コロナの感染状況に振り回された1年になりました。</p> <p>ウォークラリー実施のために7月まで3回の下見を繰り返し、コースもほぼ確定していましたが8月役員会で中止が決定され、大変残念な思いをしました。緊急事態宣言中は中止ということは皆で確認していましたが開催予定日の1週間後には解除され、日程設定の難しさも実感しました。そんな中でも、感染防止のため初めてのZoomを練習してくださり、16名ですがオンライン会議が開催できたこと、ウォークラリーのシミュレーションを現地で実施、中でも、新任の方たちが実際にウォークラリーの楽しさを体験できたことが大きな収穫でした。</p>